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Excelentíssimo Senhor
FRANCISCO MARCOS MOREIRA PINTO
DD. Presidente da Câmara Municipal de São Pedro da Aldeia.

REQUERIMENTO N° 078/2006.

O vereador infra-assinado, na forma regimental, requer à 
mesa seja consignada MOÇÃO DE APLAUSOS ao MAJOR BM RAFAEL CAMILO 
DE BARROS FARIAS pelos relevantes serviços prestados à comunidade aldeense.

JUSTIFICATIVA
O homenageado é filho de José Camilo Farias e Nanci de 

Barros Farias, nascido na cidade do Rio de Janeiro aos 27 dias do mês de dezembro de 
1972 e atualmente residente na rua Rui Barbosa, centro. Cabo Frio. É casado com Joziane 
Rodrigues Costa de Macedo Farias.

Sua experiência profissional abrange a várias seções que 
compõem o Estado-Maior de uma unidade militar, equipamentos e vidas em cenários de 
risco e desastres, tais como; 15° GRUPAMENTO DE BOMBEIRO MILITAR; 
GRUPAMENTO DE BUSCA E SALVAMENTO (Barra da Tijuca); ABMDP II 
ACADEMIA DOS CURSOS DE ESPECIALIZAÇÃO DO CBMERJ; ABMDP ü 
ACADEMIA DE BOMBEIRO MILITAR DOM PEDRO-íí (Guadalupe); 18° 
GRUPAMENTO DE BOMBEIRO M3LITAR(Cabo Frio),

Atualmente exerce a função de Comandante do Destacamento de 
Bombeiro Militar DBM 1/18° - São Pedro da Aldeia -2003;
Instrutor do Curso de Mergulhador autônomo do CBMERJ-Grupamento de Busca e 
Salvamento -Barra da Tijuca-RJ; Coordenador e Instrutor do Curso Expedito de Guardião 
de Piscina - 18° GBM- Cabo Frio -RJ,

Participou de vários cursos e também recebeu vários ELOGIOS, 
MEDALHAS , CONDECORAÇÕES e COMENDAS.

Realizou a reestruturação das dependências internas da sede do 
Quartel do Destacamento de Bombeiro Militar de São Pedro da Aldeia; Melhoria com a 
concretagem da garagem para o acondicionamento das viaturas de socorro, Melhoria nas 
fachadas laterais com aplicação de revestimento personalizado; Aumento da área construída 
com a criação de mais 4 módulos; Melhoria no sistema de comunicação com a instalação 
de rádios fixos e portáteis nas viaturas; Arhorização do quartel com colocação de grama e 
plantas ornamentais; Pintura personalizada de ambientes tais como alojamentos, cozinha e 
outros; Criação de área de laser para atividade física dos bombeiros; Instalação de sistema 
de iluminação em toda área do quartel; Criação de Intranet na unidade onde as saídas de 
socorro estão on line; Aquisição de sistema de filtragem da água tomando potável a água 
que sai em todas as torneiras da unidade; Colocação de aparelhos de ar condicionado em 
todos os alojamentos dos militares bombeiros; Reconstrução do muro dos fundos do quartel 
e otimização da frente com colocação de portões; Criação e ativação do Consultório 
Odontológico para bombeiros e dependentes.

Na qualidade de legislador, proponho aos meus nobres pares, a 
presente láurea que, em muito me honra, pois objetiva premiar e parabenizar a dedicação, 
eficiência e amor desse funcionário que se doa em prol da educação da nossa cidade.
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